
真岡市立真岡東中学校 第２学年通信
Ｒ２．６．３ 第２号

Dream ＜訂正版＞

４月、５月と学校に登校できない日が続きました。これだけ自宅で過ごす日々が続くと、誰でも不安
定になりがちで、生活のリズムも乱れがちになったのではないでしょうか。５月７日～１１日の家庭訪
問では、お世話になりました。学校からの教科学習の課題、真岡市の授業動画配信等がありましたが、
それぞれ、計画的にうまく学習を進めることができたでしょうか。６月からの授業では、これまでの
予習的学習内容を確認しながら少しずつ進めていくことになります。まず、最も大切なのが、お子さん、
ご家族の方の「健康」です。体調に気を付けながら、新しい生活の様式に慣れて学校生活を送れるよう
にしていきたいものです。
分散登校初日２１日にとった「心身のアンケート」の集計を見ると、２年生の実態が、次のような項

目で目立ちました。お子さんの状態を再確認しながら、朝からの規則正しい生活リズムを作っていける
よう、ご家庭での支援をお願いいたします。

１ やる気が起きない ３８％ 部活動についても再開しますので、少しずつ進
２ 睡眠リズムが乱れている ３５％ めていけるよう準備をお願いします。
３ テンションが高い ３３％
４ 眠れない、夜中に起きてしまう ２５％

５月２８日、夕方学校に電話が入りました。東光寺に住む地域の方からです。
１６時５０分ごろ、道路のごみ置き場にあるごみの袋が、カラスなどにつつかれ

散乱していたところ、中丸功大さんと小笠原颯汰さんが、散乱していたごみを、集
めてきれいに掃除してくれたとのことでした。なかなかできることではないと思い
ます。地域の方は、「本当にすばらしい中学生がいる」と感動されていました。
すばらしいですね。※この善行は、中丸絢音さんも手伝ってくれたということです。

学校として中丸絢音さんが抜けてしまった点、お
詫びするとともにお知らせいたします。

１日(月) 登校再開日 衣替え移行期間(～５日) 部活動～17:00 17:15完全下校(～12日)
１年部活動仮入部、見学(～５日)

２日(火) ２年実力テスト(コンパス、三角定規準備) ６校時～委員会活動 ＳＣ来校
３日(水) ２年朝会 安全点検 生徒下校16:10
５日(金) 学校集金口座振替日
８日(月) 衛生検査
９日(火) ＳＣ来校日

１０日(水) 短縮日課 職員会議⑥ 生徒下校15:40
１５日(月) 部活動～17:45 18:00完全下校(～19日)
１６日(火) 弁当の日 ＴＶなし、携帯スマホなしの日 ＳＣ来校日
１７日(水) 全校朝会(校長講話②) 避難訓練・不審者対策訓練 生徒下校16:10
２２日(月) 表彰伝達 校内相互授業参観道徳(～26日) 部活動～18:15 18:30完全下校～
２４日(水) 短縮日課 ２年小児生活習慣病予防検診9:00 部活動中止 生徒下校15:50
２６日(金) 第４０回創立記念日 生徒総会
２９日(月) 委員会活動④
３０日(火) ＳＣ来校日



２－１ 石巻 直斗

僕の２年１学期の抱負は、２つあり
ます。１つ目は学習です。コロナの影
響で学校が４月からずっと休みになっ
ていました。その間、僕は少しなまけ
てしまっていたので、新しく心を入れ
替えて６月からしっかりと学習してい
きたいと思います。２つ目は運動です。
休み中に少しは体を動かしてはいまし
たが、部活動並の運動はしていません
でした。少しずつですが、体を動かし
ていって、休み前の体に戻していきた
いと思います。

２－１ 北出 圭汰

僕の学級委員としての抱負は、３つあり
ます。
１つ目は、新しいクラスになったばかり

なので、クラスがまとまるようにしたいで
す。初めて同じクラスになった人が何人か
いるのでクラスを１つにまとめられるよう
にがんばりたいです。
２つ目は、朝会などで整列するときにで

きるだけ早く整列させて移動し、体育館に
すわっていられるようにしたいです。
３つ目は、学活で何か決めたりするとき

に司会でできるだけ多くの案をみんなに出
してもらえるようにしたいです。僕は、人
前に出て仕切るのが苦手なのでがんばりた
いです。これら３つのことを１学期学級委
員として頑張りたいです。

２－１ 橋本 彩初

私は、学級委員としての抱負が２つ
あります。１つ目は、初めて同じクラ
スになる人たちと協力し、クラスをま
とめることです。去年からの友達とも、
東小から来た人たちともより良い人間
関係を築き、みんなの意見を聞きなが
ら協力し合って最高のクラスを作りた
いです。
２つ目は、自分の仕事を責任をもっ

てやりきることです。去年も何度か後
ろの黒板を書くのを忘れてしまったり、
初日から号令を忘れてしまったりした
ので、みんなに迷惑をかけないよう、
自覚をもって仕事をしたいです。いつ
もと違う短かい１学期ですが、この２
つの抱負を大切にし、楽しい学校生活
を送りたいです。

２－１ 宮本 えみり

私は、１学期の目標が２つあります。
１つ目は、学級委員としての任務を
果たすことです。私は、学級委員に初
めてなったので、まだ仕事に慣れてい
ません。だから、早く慣れて２年１組
をよりよいクラスにしまとめていきた
いと思っています。
２つ目は、勉強と部活動を両立させ
ることです。１か月以上の休校により
きちんとした勉強、部活動の練習がで
きなくなっていました。特に私は、部
活動をがんばり、休校中の埋め合わせ
ができるようにし、元の学校生活にな
るようにしたいです。以上が１学期の
目標です。２つとも達成できるよう努
力したいです。

２－２ 中丸 絢音

コロナウイルスの影響で例年とは違
う新学期となりました。１学年から２
学年への自分自身の心のバトンがうま
く行われていない中でのスタートとな
り、不安な気持ちもありましたが、新
しいクラスの仲間との出会いや新しい
担任の先生との出会いの中で、不安だ
った気持ちも少しずつ消えていきまし
た。部活動においても、各種大会、コ
ンクールなどが中止となり、今後の部
活動への自分の目標をどこに定めたら
よいのか正直まだ迷いもあります。で
すが、この時期だからこそやるべき練
習を明確にし、入部して来る新入部員
へのサポートもしっかりしていきたい
です。勉強面では、苦手教科の克服と、
全教科集中して学習に取り組む姿勢を
崩さず取り組んでいきたいです。

２－２ 中川 颯大

新１年生が入学し僕は先輩になりま
した。そこで、僕は、１年生の見本に
なれるように、生活面と学習面につい
て抱負を考えました。
まず、生活面では、元気なあいさつ

や２分前着席などの基本的な行動をで
きるようにすることです。僕はまだで
きていないときがあるので心がけたい
です。次に、学習面では、その日にあ
った授業の復習をすることです。これ
をすることによって、苦手な教科が少
しでもできるようになり、その内容を
より長く覚えていることができるから
です。この２つの抱負をもとに、１年
生の見本になれるようがんばりたいで
す。

２－２ 海藤 那奈

私は１学期の残りの２か月で頑張り
たいことが３つあります。
１つ目は、勉強です。学校で授業を

受けるのと家で予習をするのとでは集
中力などが全然違うので周りの人たち
においていかれないようにがんばりた
いです。２つ目は、生活のリズムです。
今まで休校がとても長かったので朝が
遅かったり、夜遅くまで起きていたり
と生活のリズムが崩れてしまっていた
ので早寝早起きを心がけたいです。
３つ目は、部活動です。２ヶ月近く

部活動をしていないので、体力や筋力
の低下があるので、気を付けたいと思
います。少しずつ、休校前の体に戻し
ながら、ウイルス対策もしっかりして
いきたいです。

２－２ 猿山 裕生

僕の抱負は、２つあります。１つ目
は、忘れ物をなくすことです。小学生
のころから忘れ物が多く、それを直せ
ていません。先生から頼まれた大事な
ことも忘れてしまい困らせてしまって
います。２つ目は、成績を上げること
です。１年のはじめの頃、以外と点数
が高くてうかれてしまい、テスト前の
勉強時間が減ってだんだん点数が下が
ってきているので、もとの点数に戻り
維持したいです。今年は、新型ウイル
スのせいで学校に登校できず、勉強も
例年より遅れてしまい、いろいろと大
変なので、新しいクラスの人たちと乗
り越えていきたいです。

２－３ 岩﨑 悠

僕の今学期の学級委員長としての目
標は、クラスのみんなが２年３組でよ
かったと思えるようなクラスにするこ
とです 新型コロナウイルスの影響で、
このクラスでは、まだ少ししか過ごせ
ていません。この後の行事もどうなる
かは分かりません。しかし、一緒に過
ごせる時間が減っても、行事がなくて
も、思い出は作れると思います。その
ためには、僕が中心となってクラスを
１つにまとめる必要があると思います。
もちろん僕一人の力ではまとめること
ができません。だからみんなにも協力
してもらえるように僕ができることは
積極的に取り組んでいきたいです。み
んなで意見を出し合って団結力のある
クラスにしていこうと思います。

２－３ 小野 夢奈

私の１学期の抱負は２つあります。
１つは、勉強についてです。新型コ

ロナウイルスの為、１年生の終わりか
ら２年生までの勉強が遅れているので
まずは１年生の復習をしておきたいで
す。そして、２年生の予習、復習をし
て、テストに向けてがんばりたいです。
２つ目は、部活動についてです。大会
が中止となったり、部活動が思うよう
にできなくなっているので、家で練習
や体力づくりに励みたいです。部活動
ができるようになったら、まじめに練
習に取り組み、試合で１試合でも多く
勝てるようになりたいです。
今年、新しく１年生が入り、先輩と

なります。１年生のお手本となれるよ
うな行動を心がけていきたいです。

２－３ 西谷 奏音

通常登校が始まった今、やっと友達や先輩

方に会えてうれしい人がいると思います。コ

ロナウイルスによる自粛中、皆さんはいかが

お過ごしでしたでしょうか。僕は、ほとんど

ゲームをしていて従弟と遊んでいました。と

ころで、１学期は、半分が休校でしたが、学

級委員としての１学期の目標を話したいと思

います。まず１つは、学級委員などに関係な

く、後輩のお手本になることです。廊下を走

ったり、掃除中に遊んだりなど、いけないこ

とをせずに、決まり事を守っていきたいです。

もう１つは、人とのふれあいを深めることで

す。クラス替えであまり話したことのない人

と話をするのが、とても楽しいです。これか

らもみなさんよろしくお願いします。

２－３ 堀口真実子

私の１学期の抱負は３つあります。
１つ目は、学級委員の仕事を精一杯頑張

ることです。みんなで協力し合って、楽し
く生活できるクラスになるように力をつく
したいです。
２つ目は、積極的に学習に取り組むこと

です。昨年は、先生に教えていただいたこ
とを、復習を中心に学習を行っていました
が、今年は、昨年以上に予習に力を入れ、
分からないことを明確にして授業に取り組
みたいです。３つ目は、体力の向上に努め
ることです。この休校中は、先輩方や仲間
と剣道をすることができず、体がなまって
しまったように思います。また、改めて私
は剣道が好きだということを実感しました。
部活動が再開したら、思いきり剣道ができ
るように体づくりをしておきたいです。


